



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

ACTA NUMERO SEISCIENTOS SETENTA y CINCO: En la Ciudad de Bolívar, a 10 días del mes de Diciembre de dos mil once se reúnen en el Recinto de Sesiones del H. Concejo Deliberante, en SESIÓN PREPARATORIA los Concejales Sres. ALBANO, DEBORA; CARONA, MIRTA MARIA; CARRETERO, CLAUDIO ALFREDO; CRIADO RICARDO MARCOS; CROCE, SERGIO LUIS; EBERHARD, SORAYA ADRIANA; FLORES, FRANCISCO SIRO; GARCIA, GUSTAVO; GONZALEZ, MARIA JOSEFINA; GONZÁLEZ, JORGE RUBEN; HERNANDEZ, MARIA LAURA; IBAÑEZ, OSCAR; MANSILLA HERNAN R.; NATIELLO, ANA MARIA; PATTI, SUSANA SARA y PEREZ, MAURO RUBEN.-----

Preside la Sesión el titular del H. Cuerpo, Cdor. RICARDO M. CRIADO, actuando SECRETARIA la Concejal MARIA JOSEFINA GONZALEZ y como Secretario Administrativo el Sr. Marcelo VALDEZ. -----

Siendo las 11.35 horas el Sr. Presidente expresa: Buenos días a todos en nombre del HCD les doy la más calurosa bienvenida a este Recinto y vamos a pasar de inmediato al desarrollo de la Sesión Preparatoria”. **Invita al Concejal FLORES a izar la Bandera Nacional ante los aplausos del público presente.**-----

Seguidamente se entonan las estrofas del Himno Nacional Argentino, invita el Sr. Presidente a los Sres. Nani Iborra y Enzo Moreyra a interpretarlo. -----

Luego, se da lectura por Secretaría al Radiograma de la H. Junta Electoral. -----

El Sr. Presidente: Bueno, ahora sí agradeciéndole a Dios que nos de la posibilidad de vivir este acto de la Democracia; Democracia que no esta demás decir que nunca más debe ser interrumpida en nuestro país, por eso es que este tipo de alternancia política que nos brinda la Democracia tenemos que celebrarla desde el lugar que nos toque estar. Y ahora permítanme hacer muy brevemente algunos agradecimientos. En primer termino a los Concejales que hace dos años me eligieron para presidir este H. Cuerpo por tercera vez, mi gratitud por siempre. A todos los Concejales con los que he compartido estos años del presente mandato con los cuales hemos tenido naturalmente coincidencias y disidencias, hemos debatido, hemos discutido pero evidentemente las cuestiones políticas no pueden ponerse gracias a Dios por encima de los afectos personales cualquiera sea la bandería política de ellos. Así que a todos muchas gracias (aplausos). Mis felicitaciones y un hasta siempre a aquellos Concejales que hoy cumplen su mandato, un afectuoso saludo a los Concejales de mi Bloque que hoy terminan su mandato; a Luciano Carballo Laveglia; a Olga Scardini; a Norma Ocampo y al contador Carlos Morales.(aplausos) Saludo que hago extensivo con la misma cordialidad naturalmente a los Concejales Oscar Gayoso, Roberto Rossi y Jimena Alvarez (aplausos). Naturalmente que las felicitaciones de rigor y mis deseos de éxito a todos los Concejales que hoy van a prestar juramento. Mis deseos de éxito y mi compromiso para el futuro Presidente del HCD, mis felicitaciones al Intendente saliente Esc. José Gabriel Erreca y a todos sus funcionarios y colaboradores (aplausos). Mis felicitaciones y el deseo de éxito al Intendente electo Dr. Eduardo Bucca (aplausos). Como siempre el agradecimiento a mi familia por su permanente comprensión. Y finalmente un cordial saludo a nuestra colaboradora Paola, que nos atiende en nuestras reuniones de comisiones y en el recinto, a todos los Secretarios de Bloque,(aplausos) un fuerte abrazo que luego lo haré realidad al finalizar la Sesión, ha sido un placer compartir con ellos estos años de la Presidencia. A una persona que no forma parte del plantel del HCD, pero colabora con nosotros permanentemente y en cualquier situación que es la Sra. María Cristina Dadante, la “Pichi” (aplausos). Y finalmente un agradecimiento especial al Secretario Administrativo del HCD,



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

al Sr. con todas las letras, Marcelo Valdez. Gracias. Les decía un agradecimiento especial a Marcelo persona con la que no siempre coincidimos a lo largo de mis tres presidencias, y quienes han sido Presidentes también de este Cuerpo la Dra. María Inés Longobardi, el Esc. José Gabriel Erreca, el Dr. Juan Emilio Colombo, Alicia March que aquí los veo y muy agradecidos de que estén aquí, es un placer verlos acá (aplausos), ellos van a poder dar fé de que con Marcelo se trabaja de una manera muy especial, no siempre se coincide porque yo he discutido muchas veces a lo largo de mis tres presidencias con Marcelo, no siempre logramos “torcerle el brazo” pero es una persona que es invaluable para el HCD y para cada uno de los Concejales (aplausos) estoy seguro que cada uno de los Concejales está suscribiendo esto también (aplausos) Así que Marcelo gracias por tu humildad, por tu coherencia, por tu eficiencia, por tu buen trato – a veces - cortado por alguna discusión, por tu permanente buena predisposición , por tus equilibradas opiniones y básicamente por tu trayectoria en este HCD. Gracias, ha sido un placer compartirlo contigo” (Aplausos). A todos muchas gracias por estar aquí y ahora les agradezco el silencio, y para darle continuidad a esta sesión preparatoria invito al Concejal Electo de mayor edad que va a presidir esta Sesión Preparatoria al Concejal Francisco Siro Flores (aplausos) y al Concejal Electo de menos edad Sergio Croce como Secretario Provisorio.” -----

Acto seguido ocupan sus sitaliales los Sres. Presidente Provisorio y Secretario Provisorio.

Expresa el Sr. Presidente Provisorio: Buenos días muchas gracias por esta presencia multitudinaria que sin ninguna duda ensalza y fortalece la Democracia que en definitiva es el objetivo de todos los que nos acercamos a la política, el lograr que este Bien tan importante para nuestra comunidad, para nuestro país se mantenga. Así que reitero mi agradecimiento ante la presencia de Uds. y el que estén acá con nosotros.” ***El Sr. Presidente solicita que por Secretaría se verifique la existencia de quórum. El Sr. Secretario Provisorio expresa:*** “Hay quórum Sr. Presidente”. -----

El Dr. FLORES somete a consideración seguidamente la formación de la Comisión de Poderes. El Concejal MANSILLA propone al Concejal IBÁÑEZ (FPV-PJ). El Cdor. CRIADO mociona a la Concejal GONZÁLEZ (UCR) y el Concejal GARCÍA (CC) a la Concejal HERNANDEZ. El Sr. Presidente Provisorio expresa: “si alguno de los Concejales electos cree que está dentro de las inhabilidades e incompatibilidades que prescribe la Ley Orgánica de las Municipalidades este es el momento de informarle al HCD” ***La Concejal GONZÁLEZ solicita se dé lectura a una nota de la Concejal Electa CARONA. Así se hace por Secretaría. La misma expresa:*** -----

Bolívar, 10 de diciembre de 2011

Sr. Presidente DEL HCD

De mi mayor consideración:

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. con la finalidad de informarle que mi Cargo de Concejal sería incompatible con mi situación de jubilada docente, y por tal motivo expreso mi adhesión a la Ley Provincial 13217.

Sin otro particular, saludo a Ud. atte.

MIRTA CARONA

El Sr. Presidente solicita que la misma se adjunte al posterior Dictamen de la Comisión de Poderes. -----



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

Siendo las 11.55 se produce un cuarto intermedio. A las 12.05 reanudada la Sesión el Sr. Presidente Provisorio solicita al Sr. Secretario Provisorio que dé lectura al Dictamen de la Comisión de Poderes. El mismo expresa: -----

DICTAMEN DE LA COMISION DE PODERES

En la Ciudad de Bolívar, a Diez días del mes de Diciembre de dos mil once se constituye en la Secretaría del Honorable Concejo Deliberante la COMISION DE PODERES, integrada por los Concejales LAURA HERNANDEZ; OSCAR IBÁÑEZ y MARIA JOSEFINA GONZÁLEZ a efectos de dictaminar sobre la presentación de los Diplomas de los Concejales Electos en la elección del 23 de Octubre próximo pasado, y si los mismos guardan las formas legales requeridas para su aceptación.

Por todo ello Vuestra Comisión de Poderes aconseja:

1º) La aprobación de los Diplomas de los Concejales Electos Sres. PATTI, SUSANA; CARRETERO, CLAUDIO; CROCE, SERGIO y CARONA,; al guardar los mismos las formalidades de práctica. En cuanto a los CONCEJALES, SRES. FLORES, FRANCISCO; EBERHARD SORAYA; PEREZ MAURO y GONZÁLEZ, RUBEN al no presentarse los respectivos Diplomas esta Comisión toma en cuenta para su aprobación lo prescripto en el Radiograma de la H. JUNTA ELECTORAL, solicitando la remisión de los mismos.

Siendo el presente Dictamen efectuado por Unanimidad.

Sometido a votación es aprobado el Dictamen por Unanimidad. ----- Acto seguido el Sr. Secretario Provisorio toma el Juramento de Practica al Sr. Presidente Provisorio quien lo hace por “Dios, la Patria y estos Santos Evangelios” ante el aplauso del público presente. Acto seguido toman el Juramento de practica los Concejales CARONA, MIRTA; CARRETERO, CLAUDIO ALFREDO; CROCE, SERGIO LUIS; GONZÁLEZ, JORGE RUBEN; PATTI, SUSANA SARA y PEREZ, MAURO RUBEN quienes lo hacen por “Dios, la Patria y estos Santos Evangelios.” El Concejal PEREZ expresa además tras su juramento “Y me comprometo ante todos Uds. a trabajar con el compañero Eduardo Bali Bucca, con la Diputada Alicia March y con todos los funcionarios para mejorar la calidad de vida de todos Uds. vecinos, gracias.” La Concejal Sra. EBERHARD, SORAYA ADRIANA lo hace por “La Patria, la Constitución y la Democracia”. El Dr. FLORES expresa: “Agradecemos a los Sres. Concejales el Juramento y no cabe la menor duda que el trabajo que realizaremos será en conjunto y en pos del beneficio de nuestra tan querida comunidad.” -----

El Sr. Presidente somete a consideración la Renuncia presentada al cargo de Concejal por el Sr. Intendente Electo, Dr. Eduardo BUCCA. Sometida a votación, la misma es aprobada por Unanimidad. Será reemplazado por la Concejal ALBANO, DEBORA. -----

Luego, el Sr. Presidente Provisorio somete a consideración la elección del PRESIDENTE del Cuerpo. El Concejal IBÁÑEZ mociona al Concejal FLORES. Los Concejales GONZÁLEZ y GARCÍA adhieren a la moción. Efectuada la votación nominal, votan por la Afirmativa los Concejales ALBANO, DEBORA; CARONA, MIRTA MARIA; CARRETERO, CLAUDIO ALFREDO; CRIADO RICARDO MARCOS; CROCE, SERGIO LUIS; EBERHARD, SORAYA ADRIANA; GARCIA, GUSTAVO; GONZALEZ, MARIA JOSEFINA; GONZÁLEZ, JORGE RUBEN; HERNANDEZ, MARIA LAURA; IBÁÑEZ, OSCAR; MANSILLA HERNAN R.; NATIELLO, ANA MARIA; PATTI, SUSANA SARA y PEREZ, MAURO RUBEN, es decir quince (15) votos y la abstención del Concejal FLORES.. Expresa el Sr. Presidente: “En función de la decisión de los Sres.



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

Concejales he sido electo Presidente de este Honorable Cuerpo Deliberativo, situación que agradezco y que me obliga y me responsabiliza aún más en mi actividad política. Muchas gracias.” -----

En consideración la elección del VICEPRESIDENTE 1º DEL CUERPO, el Concejal Sr. IBÁÑEZ (FPV-PJ) mociona a la Concejal Srta. ANA MARIA NATIELLO. Por su parte el Concejal GARCÍA (CC) propone al Concejal Cdor. RICARDO CRIADO; la Concejal GONZÁLEZ (UCR) adhiere a la Moción del Concejal GARCÍA. Efectuada la votación nominal, y tras rectificarse en el resultado, Secretaría finalmente informa al Sr. Presidente el resultado: siete (7) votos por la Concejal NATIELLO, de los Concejales Sres.: ALBANO, DEBORA; EBERHARD, SORAYA ADRIANA; FLORES, FRANCISCO SIRO; GONZÁLEZ, JORGE RUBEN; IBAÑEZ, OSCAR; MANSILLA HERNAN R. y PEREZ, MAURO RUBEN; siete (7) votos por el Concejal CRIADO de los Concejales Sres.: CARONA, MIRTA MARIA; CARRETERO, CLAUDIO ALFREDO; CROCE, SERGIO LUIS; GARCIA, GUSTAVO; GONZALEZ, MARIA JOSEFINA; HERNANDEZ, MARIA LAURA; PATTI, SUSANA SARA y la abstención de los Concejales CRIADO RICARDO MARCOS y NATIELLO, ANA MARIA. Ante el empate el Sr. Presidente desempata por la Concejal NATIELLO resultando así electa en Mayoría como VICEPRESIDENTE 1º del Cuerpo. -----

El Sr. Presidente somete a consideración la designación del VICEPRESIDENTE 2º del Cuerpo. La Concejal GONZÁLEZ (UCR) mociona al Concejal GARCÍA (CC), moción a la que adhiere el Concejal IBÁÑEZ (FPV-PJ). Sometido a votación nominal, votan por la Afirmativa los Concejales ALBANO, DEBORA; CARONA, MIRTA MARIA; CARRETERO, CLAUDIO ALFREDO; CRIADO RICARDO MARCOS; CROCE, SERGIO LUIS; EBERHARD, SORAYA ADRIANA; FLORES, FRANCISCO SIRO; GONZALEZ, MARIA JOSEFINA; GONZÁLEZ, JORGE RUBEN; HERNANDEZ, MARIA LAURA; IBAÑEZ, OSCAR; MANSILLA HERNAN R.; NATIELLO, ANA MARIA; PATTI, SUSANA SARA y PEREZ, MAURO RUBEN es decir quince(15) votos absteniéndose de votar el Concejal GARCIA, GUSTAVO. De esta forma resulta electo VICEPRESIDENTE 2º DEL CUERPO el Concejal GUSTAVO GARCÍA. -----

El Concejal GARCÍA solicita en este punto un breve cuarto intermedio, expresa: “entiendo que cometimos un error formal en la Vicepresidencia 1º”. El acto intermedio se produce a la hora 12.20. Reanudada la Sesión a la hora 12.25 el Sr. Presidente expresa: “Hemos evaluado una inquietud planteada por el Concejal García, constructiva, esto es digno de destacar y se ratifica que lo actuado es realmente lo que corresponde.” Somete por tanto a consideración la elección del SECRETARIO DEL HCD. El Concejal IBÁÑEZ propone al Sr. JUAN EMILIO COLATO. Sometido a votación nominal votan por la Afirmativa los Concejales ALBANO, DEBORA; CARONA, MIRTA MARIA; CARRETERO, CLAUDIO ALFREDO; CRIADO RICARDO MARCOS; CROCE, SERGIO LUIS; EBERHARD, SORAYA ADRIANA; FLORES, FRANCISCO SIRO; GARCÍA, GUSTAVO; GONZALEZ, MARIA JOSEFINA; GONZÁLEZ, JORGE RUBEN; HERNANDEZ, MARIA LAURA; IBAÑEZ, OSCAR; MANSILLA HERNAN R.; NATIELLO, ANA MARIA; PATTI, SUSANA SARA y PEREZ, MAURO RUBEN quedando aprobado por Unanimidad. -----

**En este punto el Sr. Presidente solicita al Concejal CROCE que ocupe su Banca invitando al Secretario Electo Sr. COLATO a ocupar su sitio en Secretaría del Cuerpo.-----
Concluida la elección de autoridades del Cuerpo, el Sr. Presidente Dr. FLORES expresa: -**



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

“Primero que nada quiero agradecer a las autoridades aquí presentes, políticas, eclesiásticas, judiciales, policiales, educativas, representantes de instituciones intermedias, vecinas y vecinos de Bolívar. Agradezco también a los Sres. Concejales que me apoyaron con su voto para desempeñarme como Presidente de este H. Cuerpo, cargo que me comprometo a desempeñar con ética política y responsabilidad. Es importante tener presente que el acto que se esta desarrollando es de suma trascendencia para todo el partido de Bolívar, porque en él asumieron los Concejales Electos, se realizo la elección de las autoridades del HCD, y se tomará juramento al Intendente Electo el 23 de Octubre pasado, Dr. Eduardo Bucca (aplausos). Desde nuestro espacio, consideramos la política como un ámbito de dialogo y búsqueda de consensos, dentro del marco de las leyes que rigen nuestro accionar, con el objetivo primordial de ser útiles a nuestra comunidad en su totalidad. Es también mi objetivo que el HCD tenga el prestigio comunitario que, como máximo órgano de la Democracia local se merece y que esta alternancia política que los electores decidieron, sea un camino de construcción, apertura, inclusión y consolidación democrática. Quiero agradecer en especial a mi esposa e hijos, mi hermano y su familia aquí presentes sin cuyo apoyo me seria muy difícil poder cumplir el compromiso que asumo. También agradezco y saludo a todos los bolivarenses y los convoco a la participación política, en especial a los jóvenes, invitándolos a concurrir al ámbito de este HCD, donde serán escuchados y tenidos en cuenta. Para concluir, deseo que el año que comienza nos encuentre más unidos que nunca, porque ese es el único camino de crecimiento en Democracia, imperfecta y perfectible, pero que nos incluye a todos. Quiero realizar un reconocimiento muy especial al Dr. Eduardo Bucca, Intendente Electo, augurándole éxitos (aplausos) en la gestión que hoy comienza. Muchas gracias.” (Aplausos). -----

El Sr. Presidente somete a consideración la formación de la comisión de Exterior, cuya finalidad será acompañar al Sr. Intendente Municipal Electo al Recinto. La integran además del Sr. Presidente, los Concejales CLAUDIO CARRETERO, ANA MARIA NATIELLO y GUSTAVO GARCÍA. Siendo las 12.34 horas la Comisión de Exterior se retira del Recinto, reingresando minutos después a las 12.36, ingresando el Dr. BUCCA ante el aplauso de la concurrencia. -----

El Sr. Presidente procede luego a tomar el Juramento de Practica al Sr. Intendente Electo quien jura por “Dios, la Patria y estos Santos Evangelios”, agrega además: “Por mi familia, por Bolívar, y por nuestra Nación, sí Juro”. (Aplausos). -----

Tras el Juramento, hace uso de la palabra el Sr. Intendente Municipal del partido de Bolívar, Dr. Eduardo BUCCA. -----

“Muchas gracias. Sr. Presidente de este H. Concejo Deliberante, Dr. Siro Flores; Sres. Concejales; compañeros y amigos; autoridades civiles, policiales, eclesiásticas; Sres. Consejeros Escolares; Instituciones de Bien Público de todo el partido de Bolívar; Sras., Sres., a todos los presentes muy buenos días y muchas gracias por estar aquí. Este es un día muy importante para todos porque volvemos a celebrar un acto de la Democracia. El Pueblo expreso una vez más su voluntad y tal como lo establece el artículo 15° de la LOM, luego de haberse realizado elecciones primarias, abiertas y simultaneas el 14 de agosto; y las elecciones generales del 23 de octubre obteniendo un resultado positivo nuestra fuerza política, hoy tengo el gran honor de asumir el cargo de Intendente Municipal del Partido de Bolívar por los próximos 4 años. Es un orgullo inmenso para mi, haber recibido el apoyo de los vecinos y vecinas de Bolívar, para que los represente y sea quien guíe el destino de nuestra comunidad. Por ello asumo con profunda convicción e irrenunciable compromiso, la



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

grata responsabilidad de trabajar por el bien de todos los ciudadanos. (Aplausos). Creo, firmemente, en la política y, como joven, creo firmemente en los proyectos políticos. Creo que es posible superar las individualidades. Yo no me engaño. Nunca he creído en los triunfos personales e individuales, descreo profundamente de ello; por el contrario, sí creo en las construcciones colectivas y en nuestra sociedad. Nuestro espacio político, el Justicialismo, ha ido conociendo la realidad del partido de Bolívar; sus fortalezas, sus debilidades; fueron nuestros vecinos quienes nos hicieron partícipes de sus proyectos, sus inquietudes, sus ideas, sus sueños. Es por eso que sabemos verdaderamente lo que Bolívar necesita y quiere para su futuro. Y es precisamente esta comunidad quien nos eligió para alcanzar estas metas. Fueron muchos los hombres y mujeres que han trabajado incansablemente, de manera voluntaria muchas veces, para lograr este objetivo. Muchos de ellos, y por mencionar, me quiero acordar de mi abuelo, Eduardo; de mi tío, Carlos; me quiero acordar también de Beto, y seguramente me voy a olvidar, pero quiero mencionarlo a Mecha, que nos estarán acompañando desde algún lugar y se los quiero dedicar a ellos también. (Aplausos). Este proyecto político se fue ajustando año tras año, a las necesidades de la comunidad, ganando representación, escuchando, estando al lado, caminando mucho y, fundamentalmente, generando en la medida de lo posible, hechos concretos. Muchas veces humildes. Pero concretos al fin. Entendimos desde un primer momento la necesidad de construir más allá de una ideología política y es por eso que también agradecemos el fortalecimiento que nos ha dado unirse a hombres y mujeres de distinta procedencia partidaria, pero con un único objetivo: cumplir con un proyecto que incluya a todos. Tuve la gran suerte de contar con líderes, hombres y mujeres de la política, autoridades partidarias, y agradezco la presencia de Mirta que está aquí presente, que han estado a la altura de las circunstancias, fortaleciendo el espacio, ellos nos han dado la posibilidad a nuestra generación de participar activamente en la construcción, y de ser quienes somos. Hoy asumimos grandes responsabilidades en las tomas de decisiones, y esto merece en lo personal mi mayor agradecimiento a cada uno de ellos porque como militante y hombre de la política, es realmente un orgullo que hoy me estén acompañando. Llegamos con una gran motivación y asumimos con expectativas el inmenso desafío de desplegar una gestión con mucha acción, con fuerte participación de todos los sectores de la comunidad. Tengo fuerza y energía, y ojala Dios me ilumine y me ayude a escuchar y a tomar buenas decisiones. Lo voy a hacer, me comprometo, con muchísimo compromiso, por cada uno de Uds. Si de gestión municipal hablamos dejo nuevamente en claro que venimos a sumar, que venimos a construir, y venimos a continuar cada una de las obras positivas que ha forjado la historia de Bolívar, y de cara al futuro, poder llevar a cabo cada uno de las propuestas, objetivos, y metas que hemos planteado para cada una de las áreas de nuestro gobierno. Y en este sentido sí quiero decirles que será necesario en los próximos meses a través de un trabajo serio, responsable y bien estudiado y consensuado y compartido con los diferentes partidos, una modernización y una adaptación de la actual estructura municipal; como así también una adaptación de la misma al presupuesto 2012 ajustado a las necesidades de la comunidad. Quiero que las distintas áreas de gobierno no sean compartimentos estancos sino que funcionen de manera mancomunada, interdisciplinaria entre sí y con cada una de las instituciones y los ciudadanos de Bolívar. De esta manera estamos trabajando en la confección de programas que tendrán objetivos claros y concisos, específicos y generales, que podrán ser verificados no solamente por el DE sino por la propia comunidad, para marcarnos en aquellos momentos que nos podamos confundir. Nuestra propuesta ha sido clara, y si la analizan detenidamente es simple



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

y practica. Queremos dar un salto cualitativo construyendo institucionalidad. Y ya empezamos a trabajar para concretarla. Quiero desde hoy un municipio en acción todos los días, que los vecinos no noten nunca cambios coyunturales, un esto proactivo que diseñe y gestione sus propias políticas publicas. Hoy me pongo al frente de una gestión participativa, me pongo a escuchar nuevamente a vecinos, a vecinas, a las organizaciones de la comunidad, tal como lo hemos venido realizando desde la oposición. Y hoy, como Intendente, quiero seguir el mismo camino. Estoy a disposición de cada uno de Uds. a partir de este mismo día. Toda la comunidad tendrá contacto permanente con nuestra gestión en los diferentes ámbitos consultivos que generaremos por área. Quiero funcionarios que trabajen y que estén en contacto con la comunidad, que visiten cada uno de los barrios, que visiten cada una de las instituciones con las cuales tendrán interacción. Quiero un equipo que sea dinámico, que sea activo, que este las 24 horas del día a disposición de la comunidad porque a allá es a la que nos debemos. Será una gestión transparente, orientada a resultados, sometida a mecanismos de monitoreos y evaluación y control; una gestión ágil en los procedimientos y clara en las normas. Queremos pensar y apostar a un Bolívar con una lógica regional estableciendo agendas con municipios e intendentes de la región, y agradezco la presencia de José Eseverry de Olavarria que nos esta acompañando hoy aquí. Creo que tenemos una gran oportunidad, de dar un salto de calidad en la gestión, de poder pensar políticas en conjunto para poder optimizar nuestros recursos humanos y económicos, y poder pensar el desarrollo que queremos para los próximos años. Estas reformas de estructuras, estas reformas de gestión, serán cruciales para acercar el estado a la comunidad e integrar verdaderamente a todo el partido de Bolívar para así poder implementar y desarrollar nuestra propuesta de gobierno. Que sin lugar a dudas son muchos los temas que uno debería contar y decir pero por sintetizar, en materia de Salud, primero Bolívar debe estar seguro y debe confiar en el recurso humano que tenemos, porque realmente es muy importante y a partir de esto necesitamos tomar decisiones que se orienten a profundizar un nuevo paradigma de Salud Pública, que se oriente fundamentalmente a resaltar la promoción y la prevención, y a poner en una misma escala de valor a los médicos, a las enfermeras, a los trabajadores sociales y también a los agentes de salud que desde nuestra área de Desarrollo Social empezaremos pronto a formar (aplausos). Conformaremos un Comité Interdisciplinario Asesor del Director, que se orientará a consolidar en poco tiempo una Secretaría de Salud que, sin lugar a dudas podrá desarrollar, monitorear, e implementar políticas de salud consensuadas con cada uno de los servicios. Fortaleceremos el funcionamiento de las Salas de Atención Primaria, haciendo hincapié como decía hace un momento en la promoción y en la prevención; crearemos un Servicio de Guardia al cual dotaremos de las reformas edilicias que los profesionales que allí trabajan necesitan y nuestro pueblo merece. Apostaremos a la capacitación permanente del personal, continuaremos con aquellas acciones que son positivas como son la conformación de los ateneos; implementaremos definitivamente el sistema de Residencias Médicas que hará que nuestro efector público sea, en poco tiempo, un Hospital Escuela (aplausos). Y en esto agradezco y reconozco ya las gestiones realizadas y avanzadas por el Municipio, por el Intendente José Gabriel Erreca. Prestaremos atención preferente a nuestros niños, embarazadas y adultos. Esta dentro de nuestros objetivos en el corto plazo, mejorar el servicio de Atención de Salud Mental e incorporar nuevas tecnologías para los hospitales de Bolívar, Urdampilleta y también Pirovano. En materia de infraestructura llevaremos un programa de mejoramiento habitacional para beneficiar realmente a las familias que lo necesitan y lo requieran, trabajaremos seriamente, responsablemente, de la mano de la



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

Presidenta y del Gobernador, para empezar a revertir a partir de un proceso lento, el déficit habitacional que cuenta Bolívar (aplausos). Cumpliremos con la concreción de obras de infraestructura de servicios básicos, que mejoren la calidad de vida de nuestros vecinos, por mencionar: obras de gas, obras de cloacas. Queremos también hoy, no olvidarnos de nuestros vecinos de Urdampilleta y decirles que a partir del lunes, con la presencia también – y quiero saludar a la Diputada y a Alicia March que será nuestra voz en la provincia, al funcionario Isidoro Laso a quien estaremos reclamando permanentemente para lograr definitivamente las cloacas para Urdampilleta, y el gas para la localidad de Pirovano (aplausos). Queremos mejorar la infraestructura del Sector Industrial Planificado para que se convierta en los próximos 4 años en un verdadero Parque Industrial, y a esto comprometo a la Unión Industrial, a la Cámara Comercial a que nos acompañen para que podamos transformar verdaderamente este sector, para que podamos optimizar y fortalecer a las empresas que allí se encuentran radicadas y para que podamos empezar a motivar a que nuevos emprendedores se radiquen allí y de esta manera empezar a ordenar el planeamiento urbano que soñamos para Bolívar. Queremos acompañar y quedar a total disposición e ir de la mano de la Cooperativa Eléctrica en búsqueda de la solución definitiva al problema energético que tiene nuestro partido; voy a dar todo de mí, y mi equipo también para que podamos concretar esta obra, una obra que sin lugar a dudas será fundamental para el desarrollo de los próximos años. Me pondré al frente queridos vecinos de todo reclamo pacífico orientado a mejorar el estado de la ruta 65. El lunes mismo concretaré las audiencias pertinentes para poder tratar de concretar esta obra que es central para Bolívar y evitar nuevos accidentes que cuestan muchas veces las vidas a vecinos y a argentinos (aplausos). Debemos en materia de infraestructura definitivamente trabajar con el Concejo Deliberante en concretar el proyecto del código de ordenamiento urbano que también es esencial para el crecimiento de Bolívar. Cuántas cosas no? Y mucho más para decir. Y sí también quiero decir que continuaremos con la obra del Cine, y como hablábamos el otro día con Marcelo, en el próximo año vamos a concretar la obra del Cine para que todos los bolivarenses puedan disfrutar de un espacio cultural, y en esta línea de poder continuar con la obra iniciada por el gobierno del Intendente José Gabriel Erreca y el Intendente Juan Carlos Simón, que no lo veo pero hoy lo saludé abajo. Brindaremos también un fuerte trabajo en lo que respecta a la materia de Seguridad Pública. Y me comprometo a trabajar en conjunto con la Policía Provincial, la Policía Local, para articular acciones que se orienten a brindarle seguridad a la comunidad. Por eso es nuestra intención crear el Área de Protección Ciudadana, desde con personas especializadas que conocen la temática retomaremos el proyecto de monitoreo de las cámaras de seguridad, seguiremos invirtiendo, las optimizaremos para que realmente brinden un buen servicio a la comunidad, y brinden también un servicio a la Policía para poder lograr una comunidad más segura para todos. Nuestra intención también es trabajar de manera articulada con el Poder Judicial. Brindaremos asistencia personalizada a todas aquellas familias y a todos aquellos vecinos que fueran víctimas de un delito. Realizaremos un exhaustivo y sistemático control del tránsito; no podemos permitirnos más accidentes absurdos. Por eso también en esto haremos hincapié en generar responsabilidad social; es realmente importante empezar a trabajar en esta temática, para ordenar el tránsito en Bolívar. En lo que respecta al Desarrollo Local resaltaremos el funcionamiento e impulsaremos un salto de calidad en las acciones del área de Desarrollo Local; apoyaremos, acompañaremos, a nuestras pequeñas y medianas empresas. También escucharemos a las grandes para que busquen financiamiento, puedan crecer y así generar más empleo y también escucharemos a aquellos que tienen simplemente



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

una idea para poder trabajarla y que la puedan desarrollar, acompañarlos y que puedan ser en algún futuro, pequeños emprendedores, soñamos con eso y a eso nos comprometemos desde el área. En este sentido, trabajaremos de manera mancomunada con la Unión Industrial de Bolívar, y la Cámara Comercial. Promoveremos la sinergia entre los sectores productivos agropecuarios, las instituciones del sector, la Cooperativa Agropecuaria, la Federación Agraria, la Sociedad Rural y hacer sinérgico un trabajo con la industria para que, en conjunto, podamos empezar a darle valor agregado a nuestros productos primarios que producen cada uno de nuestros productores de Bolívar, y en eso van a contar con este Intendente y con este Municipio (aplausos). Será para nosotros el cuidado del Medio Ambiente un tema esencial, a través del cual convocaremos a todos los sectores para trabajar en este cambio cultural, en este cambio de conducta, en este cambio de paradigma; estos procesos que me interesan, estos desafíos que no se logran de un día para el otro, que se logran a través de proyectos serios, sustentables, y esos proyectos serios y sustentables muchas veces no los iniciamos los procesos los que vemos los resultados, y recuerdo siempre las palabras de mi padre y volviendo al tema de Salud, cuando planteaba ya hace mucho tiempo, la implementación de los programas de prevención y de promoción, y siempre me decía “estos son los proyectos buenos, porque son los proyectos que los resultados los observan seguramente otras personas y no nosotros que por ahí los iniciamos. Y estos temas que hacen al cuidado del medio ambiente, son temas que serán fundamentales para las futuras generaciones. Entonces tenemos que empezar a introducir temáticas como la separación del residuo en el domicilio. Sé que es difícil pero lo tenemos que intentar, tenemos que trabajar para fortalecer y optimizar la planta de reciclado, optimizar y dignificar el trabajo de los compañeros municipales que desarrollan allí la actividad de separar la basura y definitivamente vecinos, en los próximos 4 años tenemos que trabajar todos juntos de la mano para eliminar el basural a cielo abierto, y poder contar con un relleno sanitario que cuide a las futuras generaciones (aplausos). Un tema al cual queremos aportar desde el municipio es el tema de la Educación. Queremos realmente participar de la educación de nuestros bolivarenses, es por eso que al corto andar crearemos un área relacionada específicamente con la educación, que será una Dirección de Educación, desde donde trabajaremos fuertemente en el fortalecimiento del CRUB que son esas sobras que tenemos que cuidar, que tenemos que continuar, como lo tendrán que hacer aquellos que nos sucedan los próximos años (aplausos). Queremos trabajar articuladamente con todas las instituciones educativas, con la Jefatura de Inspección Distrital que por ahí estará Adriana, con el Consejo Escolar, que por ahí lo veo a Pablo, la veo a Marcela, Liliana andará por ahí, también los Consejeros Escolares de los distintos partidos porque tenemos que trabajar para mejorar la infraestructura, porque tenemos que trabajar para disminuir a cero, si es posible, la deserción escolar. Porque tenemos que trabajar para transparentar el manejo de las becas, y que esas becas verdaderamente lleguen a los sectores más vulnerables para que puedan lograr concretar sus estudios secundarios, hacer el estudio de un oficio y también la oportunidad de hacer una carrera universitaria como uno tuvo la posibilidad de estudiar la carrera de medicina, que todos los sectores tengan la posibilidad de poder hacerlo y a eso nos comprometemos (aplausos). Parecen muchas palabras pero cuando esto esté impreso y Uds. lo puedan leer detenidamente o cuando lo podamos leer a través de los años, porque este es el verdadero valor de este tipo de discursos, porque quedan ¿no? Quedan escritos. Entonces es el verdadero compromiso que asumo, el de dar todo para lo que estamos planteando acá, en conjunto con la comunidad, en conjunto con el HCD, poder desarrollarlo, poder ejecutarlo



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

y poder verlo plasmado en la realidad. Ahora, todo esto no lo podemos hacer solos. Sin lugar a dudas que para hacer esto voy a contar con el apoyo de mi querida Presidenta que acaba de jurar, Cristina Fernández de Kischner (aplausos) y mi querido Gobernador Daniel Scioli que jurará el lunes y además estoy seguro que voy a contar con el apoyo de todos Uds., que voy a contar con el apoyo de todos los vecinos, el apoyo de todas las instituciones y también voy a contar con el apoyo del partido fundamental de la oposición que tendrá, a partir de este momento, el gran desafío de construir la alternativa para los próximos años como lo venimos haciendo nosotros desde hace tanto tiempo. Y también decirles a todos los ciudadanos que quiero que me acompañen, que me ayuden, que cuando sea necesario me marquen los errores que podamos cometer, todo esto lleva tiempo, todo esto lleva mucho esfuerzo y, fundamentalmente, lleva perseverar en los objetivos. Tendré especial atención en trabajar con todos los poderes, y representaciones del estado. Pediré colaboración permanente a este HCD como así también al Concejo Escolar, pieza fundamental a la hora de pensar las políticas educativas. Voy a tener en cuenta a cada uno de los bolivarenses que hoy ocupen un cargo provincial o nacional para que nos ayuden a gestionar y acercar avances a nuestra ciudad; hablaré con legisladores que son de Bolívar, el Senador Simon, la Diputada Gladys González y por supuesto que doy por descontado especialmente el trabajo en conjunto con mi compañera Alicia March que seguramente podremos concretar muchos de los trabajos que acabo de mencionar (aplausos). Entiendo a cada uno de ellos como embajadores de Bolívar, en el circuito provincial y nacional. Soy de la generación del Bicentenario, con sentido del pasado y gran vocación de futuro. Es por todo esto, y por mucho más, que hoy me encuentro sentado aquí, exteriorizando con sentimiento este gran logro. Yo no vengo a representar una facción ni a un sector político, vengo a ser el Intendente de todos, a escucharlos, a comprenderlos, a acompañarlos, vengo a guiar y conducir los destinos del lugar que amo, donde vive la gente que le ha dado y le sigue dando sentido a mi vida. Gracias papá, gracias mamá, gracias hermanos, gracias Agustina, gracias a toda mi familia (aplausos). Vengo a trabajar día y noche, por todo aquel que tenga un sueño en este lugar y sienta que no es inalcanzable, siempre y cuando se empeñe y trabaje duramente por conseguirlo; vengo a comandar un hermoso equipo de trabajo, que es autoexigente, capaz, perseverante, que es honesto, que hoy ha comprendido aun y no saben muchos cuál va a ser el lugar que van a ocupar y lo han sabido entender, y eso es lo que es verdaderamente importante para mi. Vengo a posicionar este lugar que amo como a una Ciudad en donde florezca todo el potencial y la calidad humana presente en todos los rincones; vengo a impulsar el desarrollo educativo, cultural, laboral y productivo de toda una comunidad sin distinción de raza, pensamiento, ideología, y religión. Los invito a ser parte de una nueva época para que juntos logremos que nuestros sueños individuales y colectivos sean, con el paso del tiempo, una realidad. A eso me comprometo bolivarenses. Voy a dar todo de mí para que así sea, hoy simplemente es el inicio del camino más importante que transitaré en mi vida y de aquí a unos años, cuando recuerde este momento, lo haré mirando a los ojos de cada uno de Uds., con la frente en alto, con el corazón abierto, gracias a Uds. que me brindaron su apoyo y confianza para estar donde estoy. Y aquí estoy para responderle y agradecerles de por vida esta enorme responsabilidad, les pido realmente de corazón y también quiero mencionar a los vecinos de Urdampilleta, de Pirovano que se han acercado, de Hale, de Paula, de Ibarra, de Villa Sáenz, de Unzué que van a contar con un Intendente que va a trabajar por la integración de todos los pueblos del partido de Bolívar (aplausos). A partir de este instante mi vida da un giro, y mi día a día será trabajar por y para todos Uds., pero más



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

que nada por esta Ciudad, por este lugar que me vio nacer, y por toda su gente que confió en mi, que me otorgó en este momento el título más importante de mi vida que es el de ser Intendente y fundamentalmente por los que menos tienen. Muchas gracias.” Aplausos. -----

Sin más consideraciones el Sr. Presidente procede al arrío de la Enseña Patria dando por finalizada la Sesión a la hora 13.00-----


JUAN EMILIO COLATO
SECRETARIO HCD


FRANCISCO SIRO FLORES
PRESIDENTE HCD